



はばたき

学校教育目標 自ら学び 心豊かで 健やかな子ども

爽りの秋 スポーツに読書に 芸術に活躍する鳴見っ子たち

読書の秋、爽りの秋、スポーツの秋、音楽の秋、……この秋、表彰された子どもたちのことについて今回は紹介します。読書感想文コンクール、防火ポスター、小体会での活躍……みんなよく頑張っています。また、男女バスケットボールクラブのみなさんも優秀な成績を収めています。鳴見台小学校の子どもたちは、充実した秋を過ごしています。

全校集会 表彰・校長の話・生活の話

10月31日(火)全校集会がありました。表彰と校長先生のお話、生活指導のお話がありました。また、11月2日(木)には、北消防署長様から防火ポスターの表彰をしていただきました。その表彰者を紹介します。

○青少年読書感想文コンクール 入選 4年 ○○ ○○さん



○第61回長崎市小学校体育大会 6年生

陸上競技 第5班 総合優勝

100mA男子1位 ○○ ○さん	100mB男子1位 ○○ ○さん
100mA女子1位 ○○○○さん	100mB女子1位 ○○○○○さん
走り幅跳びA1位 ○○○○さん	走り幅跳びB1位 ○○○○さん
走り幅跳びA1位 ○○○○さん	走り幅跳びB1位 ○○○○さん
走り高跳び男子2位 ○○○○さん	走り高跳び女子2位 ○○○○さん
50mハードル男子2位 ○○○○さん	
50mハードル女子2位 ○○○○さん	
400mリレー女子1位 ○○○さん ○○○○さん	
○○○○○さん ○○○○さん	



球入れ競技 B1班 優勝

長なわ競技 A3班 準優勝

バスケットボール競技 男子 4班 優勝

○その他 バスケットボールクラブ 男女 優秀な成績でしたので、全校児童の前で表彰しました。

○防火ポスター表彰式 11月2日(木) 13:30 校長室

最優秀賞 3年 ○○○○さん

入選 3年 ○○○○さん



<校長講話で紹介した詩>

受け身 ~負ける練習~

柔道の基本は受身
 受身とは投げ飛ばされる練習
 人の前で叩きつけられる練習
 人の前でころぶ練習
 人の前で負ける練習です。
 つまり、人の前で失敗をしたり、恥をさらす練習です。
 自分のカッコの悪さを多くの人の前で、
 ぶざまにさらけ出す練習
 それが受身です。
 柔道の基本では カッコよく勝つことを教えない
 素直にころぶことを教える
 いさぎよく負けることを教える
 長い人生には カッコよく勝つことよりも
 ぶざまに負けたり
 だらしなく恥をさらすことのほうが
 はるかに多いからです。
 だから柔道では 初めに負け方を教える
 しかも、本腰を入れて 負けることを教える
 その代わり ころんでもすぐ起き上がる
 負けてもすぐ立ち直る
 それが受身の極意
 極意が身につけば達人だ
 若者よ 失敗を気にするな
 負けるときにはさらりと負けるがいい
 口惜しいときには「こんちくしょう!!」
 と、正直に叫ぶがいい 弁解なんか一切するな
 泣きたいときには 思いきり泣くがいい
 やせ我慢などすることはない

そのかわり
 スカッと泣いて ケロリと止めるんだ
 早くから勝つことを覚えるな
 負けることをうんと学べ
 恥をさらすことになうまくなれ
 そうして下積みや下働きの苦しみをたっぷり体験
 することだ
 体験したものは身につく
 身についたものー それはほんものだ
 若者よ
 頭と体のやわらかいうちに 受身をうんと習っ
 ておけ
 受身さえ身につけておけば
 何回失敗しても
 すぐに立ち直ることができるから……
 そして
 負け方や受身の ほんとうに身についた人間が
 世の中の悲しみや苦しみに耐えて
 ひと(他人)の胸の痛みを 心の底から理解で
 きる
 やさしく暖かい人間になれるんです
 そういう悲しみに耐えた
 暖かいころの人間のことを
 観音さま、仏さま、と呼ぶんです。

出典：「本気」相田みつを著

11月の主な行事予定



6日(月)委員会活動
 7日(火)小音会励ます会
 9日(木)小音会 ※全校弁当の日
 10日(金)フラッシング教室(4年)
 13日(月)クラブ活動 歯科検診(125年)
 ~19日4校メディアコントロール週間

14日(火)全校体育 歯科検診(346年)
 15日(水)おはなしの世界(5年)
 ~21日 人権週間
 17日(金)交歓会(北西ブロック)
 19日(日)30周年はばたき感謝祭
 イlluminateーション点灯式 ~12/25

20日(月)代休日
 22日(水)バス乗り方教室(1年)
 育友会理事評議員会 19時~

23日(木)勤労感謝の日
 27日(月)代表委員会
 28日(火)縦割り遊び
 29日(水)研究授業(3年)

1年 研究授業 算数科

11月1日(水)5校時に1年2組で算数科の研究授業がありました。かたちのとくちょうをとらえ、仲間分けする学習でした。1年生は、よく頑張りました。



防火ポスター表彰式

11月2日(木)お昼に北消防署長様から防火ポスターの表彰を受けました。素晴らしいことです。



最優秀賞
 ○○ ○○さん
 入選
 ○○ ○○さん